

Pequeño argumento sobre la pornografía

miki



Capítulo 1

Hoy en día se puede encontrar fácilmente pornografía en internet. Antes se pensaba que los hombres eran los que más miraban estos contenidos pero hoy se cree que las mujeres están casi en el mismo nivel aunque los hombres lo admiten con más facilidad que ellas.

En esta acción la mujer suele convertirse en un objeto que sirve para complacer a los demás. Hay muchas escenas donde aparece el sadomasoquismo, la violencia hacia la mujer. Estas pierden el respeto hacia ellas mismas y seguidamente se ganan que otros no las respeten. La pornografía puede influir negativamente en la vida de las personas que la miran constantemente, por ejemplo, empezando a sentir que su pareja es menos atractiva y tiene que empezar a vestirse de determinada manera para serlo, que la agresión sexual parezca menos grave de lo que es y comenzar a incluir a esta en los encuentros sexuales.

Las personas que miran pornografía cotidianamente se acostumbran a esto y llega cierto punto en el cual ya no les basta y comienzan a buscar y a realizar actos más agresivos, violentos, para satisfacer sus necesidades. Desvalorizan el verdadero significado de las relaciones sexuales, el amor, el respeto hacia la mujer y las ven como un objeto sexual que tiene que hacer lo que sea, todo lo que él quiera, para darles placer.